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REQUERIMENTO 

EMENTA: A Prefeitura , solicitando estudos visando melhorias na sinalização viária 

de via do bairro do Bosque. 
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Ementa: A PREFEITURA, SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO 
MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO VIÁRIA DE VIA DO BAIRRO DO 
BOSQUE. 
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APROVADO 
1 3 our 7n* 

Vereador Felipe César 
Presidente 

41141~11~Mee, 	 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que seja a 

Prefeitura , solicitando estudos visando melhorias na sinalização viária na Rua Dirce da 

Glória Bueno próximo a Igreja Santo Antônio no bairro do Bosque. 

Faço esta solicitação, pois no local foram colocadas placas de fluxo único sentido, 

mesmo assim motoristas teimam e não respeitar a sinalização circulando pelo local em 

alta velocidade colocando a integridade física dos moradores em risco . 

Solicito ainda colocação de placas nos mesmos moldes que foram colocadas atrás da 

Igreja São José , próximo a agência dos Correios. 

Dr. Francisco Romano de Oliveira,15 de Outubro de 2015. 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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